

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kehadirat Allah SWT, Tuhan Yang Maha Esa atas segala rahmat dan hidayah-Nya yang memberikan kekuatan kepada penulis sehingga tesis ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Tesis berjudul “Pengaruh Model Pembelajaran *Scientific Inquiry* dan Sikap Ilmiah Terhadap Keterampilan Generik Sains Siswa” disusun untuk memperoleh gelar Magister Pendidikan Fisika Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini, penulis menyampaikan terimakasih kepada : Bapak Prof. Dr. Syawal Gultom M.Si sebagai Rektor Universitas Negeri Medan, Bapak Prof. Dr. Bornok Sinaga M.Pd sebagai Direktur Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan, Bapak Dr. H. Ridwan Abdullah Sani M.Si dan Ibu Dr. Mariati P. Simanjuntak, M.Si sebagai dosen pembimbing tesis yang telah banyak memberikan bimbingan, saran serta motivasi kepada penulis sejak awal rencana penelitian sampai dengan selesainya penulisan tesis ini. Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Rahmatsyah, M.Si sebagai Ketua Program Studi Pendidikan Fisika Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan sekaligus narasumber, Bapak Prof. Dr. Sahyar, M.S, M.M dan Bapak Dr. Nurdin Siregar, M.Si sebagai narasumber yang juga telah memberikan masukan dan saran-saran selama penulisan tesis ini. Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen serta Staf Pegawai Jurusan Pendidikan Fisika Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan yang sudah membantu penulis. Penghargaan juga disampaikan kepada Kepala SMA Negeri 1 Batangkuis yaitu Bapak Drs. Ramlan M.Pd dan Bapak M. Manulang, S.Pd sebagai guru fisika di SMA Negeri 1 Batangkuis yang telah banyak membantu selama penelitian ini.

Teristimewa penulis ucapkan terimakasih kepada Ayahanda Alm. Drs. H. Roppu Harahap, Ibunda Hj. Syahriwani Rambe, S.Pd dan seluruh keluarga

tercinta yang tidak henti memanjatkan doa dan terus memotivasi penulis dalam menyelesaikan studi di Universitas Negeri Medan. Rekan-rekan seperjuangan Mahasiswa Pendidikan Fisika B-1 2015 Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan, terima kasih atas saran-saran dan masukannya. Terkhusus untuk sahabat penulis yaitu Khairunnisa Marwan, Meutia Kemala Putri dan Maya Syafitri serta abangda Amir Hamzah Nasution terima kasih untuk motivasinya.

Penulis menyadari masih banyak kelemahan, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik konstruktif dari pembaca demi sempurnanya tesis ini. Kiranya isi tesis ini bermanfaat bagi pembaca dan dunia pendidikan.

Medan, Juni 2017
Penulis

Saima Putrini R Harahap

THE
Character Building
UNIVERSITY